
Herr Lorenz nimmt kurz Stellung und äußert seine Zufriedenheit über die vom ABV gefasste 
Beschlussempfehlung. Der Schutz des privaten Eigentums sei ein hohes Gut. Ergänzend weist er 
daraufhin, dass die LVR-Initiative auf Unterschutzstellung vom Naturschutzgroßprojekt Chance 7 
eingeleitet wurde. Dies wolle er an dieser Stelle noch einmal erwähnen. 
 
Weitere Wortmeldungen ergeben sich nicht. 


